
Заседание совета 
В Новополоцке прошло выездное заседание 
научно-консультативного совета при Президиу
ме Совета Республики Национального собрания 
Беларуси. 

Эксперты под председатель
ством спикера верхней пала
ты Натальи Кочановой обсу
дили перспективы развития 

Новополоцкого нефтехимическо
го кластера. Посетили несколь
ко технологических установок 
ОАО «Нафтан» и провели заседа
ние в Полоцком государственном 
университете. Сенаторы, предста
вители министерств, госорганов и 
организаций затронули вопросы 
перспективы кластера, подготовку 
кадров и развития производства с 
привлечением малого и среднего 
бизнеса. 

Участники мероприятия рас
смотрели темы функционирова
ния промышленных кластеров 
в стране. «Прежде всего обсудили 
профориентационные вопросы, 
подготовку кадров. В Новополоцке 
сконцентрированы и наука, и обра
зование, и предприятия, где можно 
внедрять инновационные разра
ботки. Перспектива у кластеров 
есть», — отметила спикер верхней 
палаты парламента. 

По словам Натальи Кочановой, 
нужно на системной основе про-

Инновационно-промышленный 
Новополоцкий нефтехимиче
ский кластер основан в октябре 
2017 года. В его состав вошли 
Новополоцкий горисполком, 
ОАО «Нафтан» и Полоцкий госу
ниверситет. Сегодня в кластер 
входит семь организаций. Он 
призван объединить усилия 
науки, образования и произ
водства в развитии нефтехими
ческой промышленности. 

водить заседания научно-консуль
тативного совета по актуальным 
вопросам. 

«Главное, чтобы это все было 
экономически обоснованно и при
носило дополнительные дивиденды 
в виде повышения ВВП, благососто
яния граждан, научного потенциа
ла, качества обучения студентов, 
привлечения в науку молодежи, 
чтобы она оставалась работать 
в городе», — подчеркнула предсе
датель Совета Республики. 

Также Наталья Кочанова встре
тилась с активом Новополоцка и 
Полоцкого района. 
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